

Ⓢ *Soeben erschien:*

Anregungen zur Erlangung eines Grundplans für die städtebauliche Entwicklung von

Gross-Berlin

gegeben von der

Vereinigung Berliner Architekten und dem Architekten-Verein zu Berlin.

35 Seiten Text nebst 4 farbigen und 8 schwarzen Stadtplänen
4^o-Format.

Preis 2 Mark ord., 1.50 Mark no. bar.

Zur Beschaffung eines Grundplans für die bauliche Entwicklung von Gross-Berlin ist von der Vereinigung Berliner Architekten im Dezember 1905 die Anregung zur Bildung eines Ausschusses gegeben worden, der sich aus Mitgliedern der Vereinigung und des Architektenvereins zu Berlin zusammensetzt.

Dieser Ausschuss will mit den in dem Werkchen angeführten Leitsätzen einen Weg zeigen, welcher zu einer Lösung der Aufgabe führen kann.

Den Leitsätzen sind drei Schriften beigegeben, welche in allgemeiner Form die dem Vorgehen des Ausschusses zugrunde liegenden Gedanken behandeln.

Ausserdem sind der Denkschrift Vorschläge für ein Programm zur Erlangung eines Grundplanes beigelegt.

Berlin, 1. Juni 1907.

Ernst Wasmuth A.-G.